



BOTSWANA

Recorriendo el norte de Botswana

Salidas especiales



Los espacios vírgenes de Botswana brillan como un auténtico diamante durante la temporada de lluvias. Y el período vacacional de Semana Santa es un momento ideal para disfrutar de los paisajes de Makgadikgadi y Nxai Pan, a cuyas salinas, repletas de agua y con gran cantidad de pasto en los alrededores, acuden los herbívoros en busca de pastos frescos, sales, y agua, además de numerosas aves migratorias, entre ellas flamencos.

Explorar esta región, salpicada de baobabs, y siguiendo los pasos de míticos exploradores como Chapman o Baines, te hará sentir que retrocedes en el tiempo, al adentrarte en una naturaleza que no ha sufrido cambios en los últimos 100 años, y que encontrarás tan virgen y salvaje como ellos la vivieron. Y un safari Botswana no puede ser completo sin una experiencia de safari en el Delta del Okavango, donde tendrás oportunidad de disfrutar de espectaculares atardeceres que explotan en una miríada de colores cuando el sol desciende entre las nubes, y por supuesto, una experiencia de safari en la rica Reserva de Moremi y el Parque Nacional Chobe, con las Cataratas Victoria en su máximo esplendor anual, como broche a este safari Botswana.

ITINERARIO

7 abril: Llegada a Maun - Makgadikgadi

Llegada a Maun. Tras la recepción y bienvenida en el aeropuerto, salida por carretera hacia Xhumaga, puerta de acceso a la región de Makgadikgadi. Llegada y alojamiento. Antes de cenar, desde el mirador podrán disfrutar de las vistas del río Boteti, al que se acercan a beber elefantes, cebras, oryx...Cena en el Lodge.

8 abril: Makgadikgadi

Desayuno muy temprano y salida en ruta de safari en el Parque Nacional de Makgadikgadi. Saldremos con un pack lunch y exploraremos los alrededores del río Boteti, repletos de vida salvaje, en especial en esta época en la que numerosas cebras pueden estar en esta zona como parte de la migración anual que se produce entre la región norte del país y los salares de Makgadikgadi. Regreso al Lodge para almorzar y nueva salida de safari por la tarde.

9 abril: Makgadikgadi - Salar de Ntwetwe - Gweta

Desayuno en el lodge y salida hacia el Salar de Ntwetwe. Podremos disfrutar tranquilamente de este paisaje lunar, repleto de aves en esta época del año. Pero también podremos ver algunas de las aldeas, y si el estado de los caminos lo permite, veremos el Baobab de Chapman, icono de la zona, al ser durante siglos punto de referencia para los exploradores que atravesaban la región, y donde dejaron marcas aventureros como Chapman o Livingstone, que aún caído, sigue siendo un gigante referente. Llegada a nuestro alojamiento en Gweta para cenar. Alojamiento.



Nota: Los días en la zona de Makgadikgadi pueden sufrir variación en la ruta de safari en función de la cantidad de agua, tras la temporada de lluvias, en los salares. Si el nivel de lluvias ha sido fuerte, pueden estar impracticables. También las noticias sobre los movimientos de cómo se esté produciendo la migración de cebras, puede hacer variar el itinerario, si existe la posibilidad de ver este fenómeno.

10 abril: Gweta - Nxai Pan - Maun

Desayunaremos muy temprano y saldremos hacia el cercano Parque Nacional de Nxai Pan, otro lago fosilizado que forma parte del sistema de Makgadikgadi. Casi como un mundo perdido se presenta este recóndito lugar repleto de vida, que en la época de lluvias se cubre con una alfombra de nutritiva hierba entre la que quedan salpicadas pequeñas islas con acacias. Este hábitat se convierte en un gran atractivo para herbívoros como oryx, springboks, jirafas... y otras especies no residentes del desierto como impalas, cebras, elefantes... Y en este diverso hábitat no faltan los depredadores, como leones, leopardos, guepardos, hienas, perros salvajes.... Pasaremos la primera parte del día explorando la zona, y disfrutaremos de un almuerzo picnic durante del día. Si el estado de las carreteras y el tiempo lo permite, realizaremos una visita al conjunto de baobabs que Baines inmortalizó, y que en la actualidad están declarados Patrimonio Nacional. Regreso a Maun. Traslado a su alojamiento. Cena incluida.

11 abril: Maun - Moremi

Desayuno y salida muy temprano hacia Moremi. Tenemos una ruta de unas 3 horas por carretera asfaltada hasta entrar en camino de grava en dirección a la Puerta Sur de Moremi. Una vez pasada la valla veterinaria, entramos en zona con vida salvaje, antigua concesión de caza, pero ya prohibida permite comenzar a avistar vida salvaje.



Al llegar a la puerta sur de acceso a Moremi realizaremos una parada para el control de permisos, antes de continuar nuestra ruta explorando los caminos y llegar a nuestro campamento donde nos espera el almuerzo. Tras almorzar, e instalarnos en las tiendas, salida de safari hasta el atardecer. Cena y alojamiento en el campamento.

12 abril: Moremi

Día completo en la reserva de Moremi, con 2 salidas de safari para continuar explorando y rastreando en esta vasta y rica reserva, con tiempo para saborear su esencia, para exprimirla como realmente se merece y disfrutar de cada avistamiento, dando tiempo a nuestros guías para buscar huellas, rastrear, y tener la oportunidad de encontrar para nosotros las más excitantes escenas de vida salvaje. A mediodía podremos tomar una ducha en nuestra tienda, relajarnos o seguir observando especies que se acercan al campamento a curiosear. Cena y alojamiento en el campamento.



13 abril: Moremi - Delta del Okavango

Como cada mañana, nos levantaremos temprano, con las primeras luces, para desayunar y salir en nuestro vehículo realizando safari hasta una de las lenguas del Delta, donde embarcaremos en lanchas motoras, donde la velocidad de la navegación cambiará, permitiéndonos recorrer una mayor distancia, y por su altura una mayor visión para no perdernos las manadas de elefantes que cruzan constantemente los canales del Delta, los cocodrilos que toman el sol y descansan en las orillas, o los hipopótamos que se sumergen y vuelven a subir a coger aire en las diferentes lagunas que se forman. Almuerzo y continuación de nuestro safari en lancha, explorando los canales y lagunas del Delta del Okavango, al que se le conoce con el sobre nombre del Jardín de África. Cena y alojamiento.

14 abril: Delta del Okavango - Savute (P.N. Chobe)

Hoy tenemos una jornada larga. Hay que madrugar, agua lista para refrescarse la cara y el desayuno esperando. Iniciamos nuestra ruta en dirección al Parque Nacional Chobe, a su corazón: Savute. Esta ruta nos llevará el día completo. Es una jornada de traslado, pero atravesando los parques nacionales, y por lo tanto seguiremos viviendo la experiencia de safari, ya que en todo momento tendremos la oportunidad de cruzarnos con numerosos animales. La separación de Moremi y Chobe, son meras líneas en los mapas, ya que sobre el terreno no hay ningún tipo de valla que los separe, permitiendo el movimiento libre de todos los animales. Realizaremos una parada para el control de permisos de acceso al llegar a la Puerta de Mbababe, donde estiraremos las piernas. Hoy tendremos un almuerzo pack lunch en ruta. A la llegada nuestro campamento, nuestras tiendas ya estarán montadas y la cena nos será servida una vez nos hayamos instalado. Tras la cena, aún nos quedará un momento de relax alrededor del fuego para compartir las experiencias de otro día muy intenso.



15 abril: Savute

El P. N. Chobe es famoso mundialmente por su elevadísima concentración de elefantes, de ahí su lema: "Tierra de gigantes". La rica fauna de Savute es sin duda un gran atractivo de esta zona, pero no es lo único que podemos encontrar, su pasado geológico y su historia es fascinante. Podemos encontrar pinturas rupestres en las colinas que bordean Savute de San o Bosquimanos, que fueron los primeros cazadores y recolectores que se establecieron aquí. Los arqueólogos relacionan estas pinturas con las de Tsodilo y las tradiciones que representan con las que practican los pueblos del Okavango. Grandes exploradores dejaron su huella en Savute: Livingstone, Chapman y Selous pasaron durante la décadas de 1850 al 70, viendo diferentes etapas del canal, desde cuando el pantano no era más que un lodazal, cuando estaba completamente seco, o como lo encontró Selous en el 74 lleno de agua. Durante los años este hecho se ha repetido sin explicación: el flujo

de agua de Savute aparece y desaparece durante años. Hoy en día el Canal Savute fluye lleno de agua, desde el río Linyanti vierte agua en un vasto pantanal llamado Savute Marsh. Aquí se concentran la mayoría de las especies que habitan en el parque: jirafas, kudus, roanos, sables, impalas, jabalíes, monos, babuinos, leones, leopardos, hienas, chacales.... Día completo explorando Savute con ruta de safari por la mañana y por la tarde.



16 abril: Savute (P.N. Chobe)

Nos espera otro día intenso. Desayunaremos muy temprano, y no más tarde de las 07.00 iniciamos nuestra ruta hacia el norte.

Atravesaremos la Puerta Norte de Ghoha unas 2 horas después. Aquí realizaremos una parada para el control de salida del parque y estirar las piernas, antes de continuar nuestra ruta hacia el norte. Durante

aproximadamente otras 2 horas más seguiremos atravesando el parque Nacional Chobe por su frontera oeste, la zona que limita con la zona forestal protegida del Bosque de Chobe. Accederemos de nuevo a la sección norte del Parque Nacional Chobe, por la puerta de Ngoma. Nos espera un safari de exploración de las orillas del río Chobe, famoso por la gran concentración de vida salvaje.

Nuestro almuerzo será un picnic, observando la vida salvaje a orillas del río. Tras un largo día, llegaremos a nuestro lodge, donde nos espera una reconfortante ducha y una deliciosa cena.

17 abril: Chobe Norte - Victoria Falls

Por la mañana, tras el desayuno, traslado por carretera a su hotel en Victoria Falls. Por la tarde realizarán una visita a las majestuosas Cataratas Victoria desde el lado de Victoria Falls en Zimbabwe.

Opcionalmente (consultar) también podrán visitarlas desde el lado de Zambia, Livingstone.

18 abril: Victoria Falls - Traslado al aeropuerto

Desayuno en el hotel y tiempo libre hasta el momento del traslado al aeropuerto para embarcar en su vuelo de regreso. Fin de nuestros servicios.

Nota: El vuelo de regreso también puede ser desde Livingstone, si por precios, horarios o cualquier otro motivo el cliente elige esta opción. En este caso se añadirá un suplemento de 18 € por persona. A tener en cuenta en este caso, que será necesario añadir al visado de entrada en Zimbabwe (35 USD) el visado de entrada en Zambia (50 USD) si a la llegada a Victoria Falls no tienen disponible el visado único KAZA (50 USD) que permite con el mismo visado acceder a los dos países.





FICHA TECNICA:



Fechas de salida: 7 y 16 de abril 2019

Duración: 12 días (vuelos no incluidos).

Precio por persona: 3.274.-€ Precio por persona R.A: 3.078.-€

(Mínimo 3 personas / Máximo 12 personas)

Consultar itinerario salida 16 abril

Suplementos por persona:

- Habitación individual: 451 €

Precios válidos para las salidas indicadas

Puntos fuertes:

- Espectaculares paisajes y diversidad de animales.
- Grupos reducidos.
- Dormir en contacto con la naturaleza.
- Rutas en 4x4 garantizando siempre ventanilla.
-

Ciudad

Alojamiento

Maun

Crocodile camp

Makgadikgadi

Boteti River Camp

Gweta

Planet Baobab

Delta del Okavango

Tent Camp (campamento) con baño en cada tienda

Moremi

Tent Camp (campamento) con baño en cada tienda

Savute

Tent Camp (campamento) con baño en cada tienda

Kasane

Chobe Safari Lodge

Victoria Falls

The Kingdom Hotel

INCLUYE:

- Traslados aeropuerto-hotel-aeropuerto.
- Vehículos abiertos especializados para safari garantizando ventanilla.
- Guía escolta de habla española a partir de 4 personas
- Guía de habla inglesa para salidas con 2 y 3 pasajeros (consultar suplemento guía habla castellana).
- Alojamiento 1 noche en el Crocodile Camp, en media pensión.
- Alojamiento 2 noches en Makgadikgadi, en pensión completa sin bebidas.
- Alojamiento 1 noche en Gweta en Planet Baobab, pensión completa sin bebidas.
- Alojamiento 1 noche en Delta del Okavango, tented-camp (tiendas meru con camas y baño privado), pensión completa sin bebidas.
- Alojamiento 2 noches en Moremi y 2 noches en Savute, tented camp fijo (tiendas meru con camas y baño privado), pensión completa con bebidas.
- Alojamiento 1 noche en Kasane, con pensión completa sin bebidas.
- Alojamiento 1 noche en Victoria Falls, con desayuno.
- Rutas de safari indicadas en el itinerario en vehículo abierto, con tasas de entradas a parques y guía-conductor de habla inglesa, especialista en vida salvaje, rutas de safari en lancha en Delta del Okavango (según programa).
- Cocinero, jefe de campamento y personal de apoyo para montaje de campamentos.
- Para grupos formados por 12 pasajeros, incluido gratis un sobrevuelo en avioneta en el Delta del Okavango de 45 minutos.
- Seguro de rescate aéreo en Botswana.
- Servicio de atención telefónica 24 horas.
- Seguro de viaje

NO INCLUYE:

- Vuelos internacionales, precio desde 382 € con Lufthansa en clase L; gastos de emisión incluidos. Estos se facilitarán al mejor precio disponible en el momento de realizar la reserva. Consultar disponibilidad.
- Tasas aéreas con Lufthansa aprox. 687 € (a 30/10/2018). Estas corresponden a impuestos gubernamentales, tasas de seguridad, etc. No podemos conocer el importe exacto hasta el día que emitimos el billete.
- Comidas no especificadas.
- Tasas locales (si aplica). Botswana: a partir del 01/06/2017 el gobierno de Botswana cobrará una nueva tasa local turística de 30usd a pagar en la frontera.
- Gastos personales, propinas ni extras personales.

CONDICIONES RESERVA ANTICIPADA:

La reserva y el pago de la inscripción/anticipo se realizarán al menos 60 días antes de la fecha de salida (excepto el pago del resto que se realizará como máximo 20 días antes de la salida y las tasas aéreas que se abonarán a la emisión de los billetes).

FORMA DE RESERVA Y DE PAGO:

La reserva deberá ser realizada en nuestras oficinas, personalmente o por teléfono. Las reservas realizadas por Correo Electrónico (Email) tendrán que ser confirmadas posteriormente por nuestra oficina. Una vez realizada y confirmada la reserva se entregará como anticipo la cantidad del 40% del importe total. El resto deberá hacerse al menos veinte días antes de la salida. El pago podrá realizarse en efectivo, giro postal, transferencia o tarjeta de crédito. En el caso de giro postal, remitirlo a la dirección de la Agencia, expresando claramente los datos personales y viaje y fecha seleccionados.

Si desea pagar el viaje mediante transferencia, los datos son:

Titular: Viajes Alventus S.L.

Entidad: LA CAIXA

Cuenta corriente: ES65 2100 8436 49 2200712883

Es importante que como concepto se exprese el viaje y fecha en la que viaja, anotando claramente su nombre y apellidos. En caso de transferencia o giro postal es preceptivo el envío por e-mail (imagen escaneada) del justificante.

NOTAS:

Itinerario salida 16 de abril desde Victoria Falls

- 16/04: Victoria Falls-Llegada
- 17/04: Victoria Falls-Kasane
- 18/04: Kasane-Savute
- 19/04: Savute
- 20/04: Savute-Delta
- 21/04: Delta-Moremi
- 22/04: Moremi
- 23/04: Moremi-Maun
- 24/04: Maun-Gweta
- 25/04: Gweta - Makgadikgadi
- 26/04: Makgadikgadi
- 27/04: Makgadikgadi - Maun-Salida

Documentación:

Para viajar a Bostwana se necesita pasaporte en vigor con una vigencia mínima de seis meses. Los ciudadanos de la Unión europea no requieren visado para entrar en el país en la actualidad. Se recomienda reconfirmar los datos en el momento de la contratación del viaje.

A partir de Octubre de 2016 los niños menores de 18 años que viajan o transitan por Botswana y Sudafrica (aplicable incluso para paradas en dichos países de solo unas horas), fue definida una nueva regulación en respecto a menores de 18 años, tendrán que presentar un certificado de nacimiento completo, traducido oficialmente en inglés. En el caso que un niño viaje sin sus padres o con solo un padre, deberán presentar una declaración oficial del otro padre. Alternativamente, un mandato judicial concediendo la responsabilidad parental o un certificado de defunción del otro padre tendrá que ser producido. Por favor, comprueba los requisitos con su embajada de Sudáfrica más cercana.

Comidas:

Todas las comidas son preparadas por nuestro chef en fuego de leña, que se prepara en los campamentos. Por tanto, existen algunas limitaciones, y habitualmente las comidas consisten:

Durante la ruta de safari se incluye agua, café, té y refrescos.

Los pasajeros que deseen consumir bebidas alcohólicas, podrán comprarlas en Maun antes de iniciar el safari móvil. Nuestro personal pondrá estas bebidas en los vehículos a su disposición.

Durante la estancia en el lodge en Kasane (Kwalape o similar), las bebidas no están incluidas, y se abonan directamente en el lodge.

Vehículos de Safari:

Los vehículos en los que se viaja durante 8 días son vehículos todo terreno abiertos, con 3 filas de asientos (capacidad 9 personas), y en los que van un máximo de 6 pasajeros. Su capacidad y la pericia de los guías-conductores permiten un acercamiento total a la vida salvaje de forma cómoda y segura.

Campamentos:

Los campamentos utilizados durante la ruta de safari son enteramente montados y atendidos por el personal de nuestra agencia local. Cuando el grupo llega, el campamento está listo. Cuando se sale de safari, al regresar, las camas están hechas y las tiendas limpias.



Las tiendas utilizadas durante el safari móvil son tiendas similares a las que utilizan en los tent camp, pero montadas en el corazón de Moremi y de Savute. Nuestras lujosas tiendas gozan de un espacio interior de 4x3 metros, con un pequeño "porche" en la parte delantera donde poder sentarse a disfrutar del paisaje, y con una estancia en la parte trasera para el baño, con un retrete de campo

protegido sobre un pozo negro y con ducha de campo, además de suministrar agua diaria para el aseo básico matinal de cada huésped, haciendo un total 6.5x3 m = casi 20 metros cuadrados.

Cada campamento se monta con una zona común cubierta para las comidas, y con confortables sillas para descansar en los tiempos entre salidas de safari y por las noches alrededor del fuego.

Zona de retrete y ducha en las tiendas:

Cada tienda cuenta con un baño privado: con ducha de campo que nuestro staff llena con agua caliente cada día a la hora solicitada, y un retrete de plástico. La cisterna la suplimos con un cubo de arena y una pala, para ir cubriendo la letrina. En el interior encontrará soportes para toalla, ropa y para sus productos de baño.

Zonas comunes – comida:

Para los desayunos, almuerzos y cena, se instala una carpa bajo la que se instala la zona de comedor.

Junto a la mesa del comedor se instala la mesa donde se sirve el buffet de cada comida.

A pesar de la complicada logística, nuestro servicio de lujo, dota las mesas con platos de cerámica y vasos y copas de cristal.

Zonas comunes - Fuego nocturno:

Cada noche un fuego estará listo para sentarse a su alrededor, disfrutar de los sonidos de la naturaleza, compartir experiencias, y por supuesto observar el maravilloso cielo repleto de estrellas.

Para los que gusten de una "copa" nocturna, es el momento ideal para disfrutarla si se han suministrado en Maun.

Itinerario resumido:

- 7 abril: Llegada a Maun - Makgadikgadi
- 8 abril: Makgadikgadi
- 9 abril: Makgadikgadi - Salar de Ntwetwe - Gweta
- 10 abril: Gweta - Nxai Pan - Maun
- 11 abril: Maun - Moremi
- 12 abril: Moremi
- 13 abril: Moremi - Delta del Okavango
- 14 abril: Delta del Okavango - Savute (P.N. Chobe)
- 15 abril: Savute
- 16 abril: Savute (P.N. Chobe)
- 17 abril: Chobe Norte - Victoria Falls
- 18 abril: Victoria Falls - Traslado al aeropuerto



SEGUROS:

- Seguro básico incluido en el viaje. Recomendamos encarecidamente contratar un seguro opcional con una cobertura mayor: Seguro Opcional Recomendado y Seguro de Aventura Plus. Consúltanos precios y coberturas tanto del básico como de los opcionales.

Todos los datos e informaciones contenidas en la Ficha Técnica del Viaje están sujetos a las Condiciones Generales publicadas en los Catálogos y en la página Web correspondiente.

Tanto los detalles del Itinerario como todas las informaciones contenidas en esta ficha técnica se elaboran con muchísima antelación, en base a precios e informaciones orientativos que ayuden al cliente a conocer los principales detalles del viaje que desea elegir, por lo que deben tomarse única y exclusivamente a título informativo como una base a lo programado, estando sujetas a posibles variaciones. Al contratar el viaje el cliente debe informarse de las reservas y precios concretos, así como el Itinerario definitivo confirmados, y antes de viajar firmar con la agencia el contrato de viaje combinado correspondiente.

MP 30-10-2018

CANCELACIONES Y FORMAS DE PAGO ESPECIALES:

Los alojamientos están garantizados hasta 30 días antes de la salida. La empresa se reserva el derecho de modificarlos por motivos ajenos a la misma como Overbooking.

Si cualquiera de los servicios ofertados no estuviera disponible en el momento de la aceptación e inicio del proceso de la reserva, se ofrecerá una alternativa equivalente. En caso de que dicha alternativa implicara un suplemento, se comunicara al cliente con antelación suficiente para su aprobación.

El precio puede ser modificado sin previo aviso por circunstancias ajenas a la empresa: subida de tasas, combustible, impuestos, cambios de moneda....

El pago final debe formalizarse 30 días antes de la salida.

Consultar condiciones especiales para viajar con niños

CANCELACIÓN:

En caso de que fuera necesario cancelar todos los servicios reservados, dicha cancelación deberá solicitarse por escrito.

La Agencia Organizadora informa al cliente.....antes de la inscripción..... Que la oferta de éste Viaje ha sido contratada con los proveedores aceptando expresamente unas condiciones especiales que se trasladan al cliente para su aceptación expresa.

El cual acepta al inscribirse dichas Condiciones Especiales de Contratación y Anulación de éste Viaje...

Y que básicamente son las siguientes:

1. En el momento de la inscripción se realizará un pago del 40%
2. El Resto deberá ser pagado antes de 30 días antes de la salida
3. Si el cliente cancelase, una vez confirmada la salida del viaje, existen los siguientes gastos especiales: el depósito entregado para la formalización de la reserva no será reembolsable en ningún caso. Los gastos de gestión (60 Euros) más los gastos de anulación, si los hubiese (billetes aéreos emitidos, servicios terrestres especiales: trenes, barcos, etc...).
- 45 días antes de la salida, los gastos de cancelación de los servicios ofertados serán del 50%
- 30 días antes de la salida, los gastos de cancelación de los servicios ofertados serán del 100%

Además de los gastos marcados en la ley de viaje combinado apartado 7.(Desistimiento del consumidor)

4. Estos gastos corresponden a los que la agencia organizadora tiene que hacer frente por los compromisos adquiridos en éste viaje y que favorecen la singularidad del mismo.
5. Asimismo el cliente reconoce que ha sido informado sobre la posibilidad de contratar diferentes seguros de Viaje y Cancelación complementarios al Seguro Básico incluido en el precio del Viaje.

Firmado El Cliente
D.....con D.N.I...n°.....

Aceptado y firma



INFORMACIÓN Y RESERVA:



www.alventus.com
alventus@alventus.com
Teléfono 954 210 062



www.aluz.com
reservas@aluz.com
Teléfono 901 250 260
(precio llamada local)

NUESTRO GRUPO



Travelmusic
viajes diferentes + músicas del mundo

